

TV放映内容紹介

放映日 : 平成27年 5月29日 (金)

TV局 : UTY (テレビ山梨)

時間帯・番組名 : 18:19~22

● 内容 1/2

ニュースの星「ミズベリング」って？



ミズベリングプロジェクトというのを
存じでしょうか。

こちらは国土交通省の新たな取り組み
で、市民、企業、行政が一体となって水
辺の新たな賑わいや美しい景観を生み
出していくものです。



このミズベリング、県内では笛吹市と
富士川町で構想が進んでいて、今日、
笛吹市で具体的な計画を話し合う1回目
の検討会議が開かれました。



笛吹市では、ミズベリングプロジェクト
で地域活性化を図ろうと、去年7月から
構想を進めてきました。



笛吹市の構想では、笛吹川の鵜飼橋
上流の護岸を整備し、河川敷へのオー
プンカフェや石和温泉郷の中を流れる
用水路に川床を設置して、観光客が楽
しめる場所を作ります。



また、石和町内にあるNTT所有のおよ
そ2500㎡の土地を市が買い上げ、
ミュージアムや農産物の直売所、さらに
足湯や公園を整備したいとしています。



今回の構想の背景には、石和温泉の宿泊者が年間110万人とピーク時の6割程度まで減ってしまったことがあり、市は3年後をめどに構想を実現させ、大勢の観光客が見込める東京オリンピックに間に合わせたいとしています。



また、箱物の建設や構想が石和町内に集中していることに、市民の中には反対の声もあるということですが、今日の検討会議では異論は出ませんでした。



一方、富士川町の検討委員会がまとめた構想では、富士川病院の東側の河川敷にサッカー場としても使える陸上競技場を整備します。

また、病院の患者がリハビリの場としても利用できる多目的広場も計画されています。



甲府河川国道事務所によりますと、水辺であれば川だけでなく用水路や湖も対象になるということで、他の県内の自治体からも構想が持ち上がっているということです。



このプロジェクトの背景には河川が効率を重視した排水路と化してしまったことがあるそうです。

水辺のカフェ、人を呼び込めるそういったスポットが出来ると期待されますね。

水には癒やしもあると思いますので。